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CARTAS AL DIRECTOR

Al compañero Adolfo
Cumplí una vieja

promesa
Me dirijo a usted a través de

este medio de comunicación que

llega a todos los solaneros para

agradecer a todas aquellas per-

sonas que me han ayudado a

cumplir una vieja promesa: com-

prar una imagen de la Virgen Mi-

lagrosa. Pero el dinero tenía que

conseguirlo pidiendo donativos

por las casas.

Me ha costado mucho sacrifi-

cio, ya que me daba vergüenza ir

pidiendo, pero estoy muy agra-

decida a todos los que han escu-

chado mi historia. Hay muchísi-

ma gente con buen corazón y,

sobre todo, con mucha fe.

La imagen debía dejarla en una

iglesia del pueblo, pero no pue-

de ser por motivos ajenos a mi

voluntad. La solución que he

pensado es comprar una Virgen

pequeña, que dejaré en mi casa,

y todo el dinero sobrante lo en-

tregaré a Cáritas, que está ha-

ciendo una estupenda labor de

caridad.

Gracias a todos por su ayuda y

espero no haberles defraudado

con la decisión que he tomado.

Sebastiana Díaz-Cano

Sánchez-Valdepeñas

AGRADECIMIENTOS
Nota de la Dirección
Volvemos a recordar a nuestros

lectores que las cartas enviadas
a GACETA no podrán exceder de
un folio a dos espacios, mecano-
grafiado.

Deben llegar acompañadas por
la firma y una fotocopia del DNI
de su autor o persona que se
respon-sabilice de su contenido.

En todo caso, esta revista se
reserva el derecho de no publi-
carlas, resumirlas o extractarlas.

Hace unos meses, en esta misma Ga-
ceta, Adolfo Díaz-Albo decía que las
contrataciones en nuestro Ayuntamien-
to deben ser transparentes, en igual-
dad y con bases acordes con el puesto
a desempeñar. Por un lado, me alegró
ver que piensa lo mismo que Izquierda
Unida viene diciendo desde mayo de
2007, y por otro, sentí que haya espe-
rado tanto para decirlo. Respeto sus
motivos. También hablaba de austeri-
dad, parece que para él es un derroche
celebrar un Pleno (órgano de control y
fiscalización) al mes; no creo que sea
muy lógico un Pleno bimestral en el
mismo Ayuntamiento en el que se ce-
lebran cuatro Juntas de Gobierno al
mes, donde el PSOE tiene mayoría ab-
soluta y en las que, en mi opinión, se
podría ahorrar más que en los Plenos.
Hay que ser austeros en muchísimas
cosas, pero no creo que el Pleno (único
órgano que mantiene informada a la
población) sea una de ellas, máxime
cuando el ahorro es insignificante com-
parado con otras cosas innecesarias y
carísimas que seguimos pagando. Cues-
tiones como las deudas, el paro, etc.,
también parecen preocupar a Adolfo,
como a mí y a toda IU; por eso, en los
últimos cuatro años y medio, nuestros
concejales han presentado alternativas,
no escuchadas, y que ahora se llevan
a cabo como si nadie las hubiera pro-
puesto antes.

Adolfo dice que la oposición solo ata-
ca y recuerda tiempos pasados; yo creo
que no decir a todo “amén” no es ata-
car, y cuando una gestión ha sido como

él mismo dice, “mala”, la obligación de
la oposición es decirlo. Me llama la aten-
ción la frase: “En esta legislatura don-
de el PSOE ha tendido la mano, no
debería estar permitido eludir respon-
sabilidades”. No son los concejales de
IU quienes las eluden. Las están asu-
miendo ellos y el pueblo, al que no se
ha consultado. Unos y otros hacemos
frente a lo que Adolfo denomina “mala
gestión del anterior gobierno (del
PSOE), gastando lo que no tenía”, y
que tendremos que pagar todos.

Sobre “tender la mano”, es una fra-
se que oímos mucho a los políticos y
que no siempre es verdad, pero los
únicos que podrían decir si esto es
cierto o no, son los concejales a los
que, supuestamente, se les ha tendi-
do esa mano.

Por último, habla Adolfo del mucho
interés mostrado por Izquierda Unida
en la plaza de Director/a del CADIG “El
Pilar”. Quizás haya sido la primera vez
que ha visto a IU interesarse por las
plazas públicas, pero no ha sido la
única, como lo atestiguan las Actas de
Pleno que puede leer. En mi opinión, lo
que habría que preguntar es: “¿Por qué
en un pueblo donde las plazas se cu-
bren con rapidez asombrosa, un centro
de las características del CADIG lleva 4
meses sin Director/a?”. Yo he encon-
trado la respuesta en la última convo-
catoria efectiva de esa plaza. Si la estu-
dia atentamente, puede que él también
resuelva sus dudas.

María Pérez Alhambra

Los familiares de María Vicente
Gómez-Pimpollo Delgado quieren
agradecer a través de estas páginas
las numerosas muestras de senti-
miento y afecto tras la muerte de
nuestra madre y abuela. Muchas
gracias a todos.

La familia de Antonio Manzano Ro-
mero, conocido en el mundo futbo-
lístico como “Capelo”, expresa su
sincera gratitud a todos cuantos
han sentido su fallecimiento y nos
han acompañado en estos duros
momentos. Un abrazo a todos.

La familia de Francisco Alhambra
Araque agradece la atención huma-
na, sanitaria y espiritual que se le
dispensó por parte de los profesio-
nales del Centro de Salud y Hospi-
tal de Manzanares, así como las
numerosas muestras de afecto y
acompañamiento en nuestro dolor.
Descanse en paz.

Los familiares de Miguel de Lara
Díaz-Pinés, fallecido el 6 de octu-
bre, agradecemos de todo corazón
las muestras de adhesión y cariño,
tanto de de La Solana como de Man-
zanares, en estos momentos tan
difíciles para nosotros.
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